

城東小学校 スローガン「元気いっぱい・笑顔いっぱい・夢いっぱい」

学校だより

同志小

令和2年10月15日  
校長：金城光明



11号

とっしぐわあ

### ☆1学期も明日まで

令和2年度は、4月からコロナの影響で(学校行事の中止・学校休校2回)と色々ありましたが、いよいよ明日で、1学期終了になります。

1年生にとりましては、楽しみにしていた入学式も延期になり、保護者のみなさまもさぞ、残念に感じたことかと思えます。学校再開後は、少し、欠席者も増えましたが、現在は、欠席者もだいぶ減りました。しかし、沖縄県においても、まだ余談をゆるせません。短い秋休みではありますが、引き続き、コロナ対策をよろしくをお願いします。

明日は、1学期終業式となりますので、式服での登校をお願いします。それから「よいこのあゆみ」を持って帰ってくると思いますので、家庭でも「よいこのあゆみ」を見ながら、子どもと一緒に1学期を振り返っていただきたいと思います。



### ☆1年生を迎える会

例年だと5月に行われる行事ですが、コロナの影響で昨日行われました。

迎える会は、児童会を中心に各学年(計画・準備)に取り組み、心のこもった素敵なプレゼントが1年生に贈呈されました。

その他にもクイズがあり、校長先生の好きなスポーツや教頭先生の好きな教科、担任の先生についてのクイズなどかなり盛り上がりしました。



### ☆最優秀賞おめでとう！

3年生の寄川紗依子さんが地区大会の金賞に引き続き、沖縄県児童科学賞作品展においても最優秀賞を受賞しました。



### ☆よいこのあゆみ

10/15(木)には、「よいこのあゆみ」が子どもたちに手渡されます。

1年生にとっては、小学校に入学して初めての「よいこのあゆみ」です。楽しみにしている人、不安な人それぞれだと思います。

その「よいこのあゆみ」についてお知らせがあります。今年度から学習指導要領が変わり、観点別評価が4観点から3観点になりました。詳しいことは、「よいこのあゆみ」の裏に記載してありますので、一読下さい。





